

REVUE COMIQUE, PAR DRANER



A DIEPPE (ou ailleurs)
 — Si monsieur veut bien repasser demain, nous aurons un plus grand choix de souvenirs à lui montrer... voilà qu'ils nous arrivent de Paris.



— Vous allez à Dieppe? Mais je croyais que les bains de mer vous étaient défendus?...
 — C'est vrai, mais c'est recommandé pour Azor.



— Je cours au pays... chauffer mes électeurs.
 — Par une pareille température, vous serez mal reçu.



— Puisque l'eau de la ville manque, je remplis l'aquarium avec l'eau de Vichy de grand-père.



— Eh bien, vous ne versez pas?
 — Merci... j'ai déjà versé mon sang pour eux... je sais que ça a rapporté.



— Comment! tu viens aux bains de mer et tu n'embrasses pas ta femme?
 — Puisque je cherche le calme, voyons!



— Raviement salé, monsieur!
 — Mon Dieu, monsieur, vous savez, à la mer, ça paraît salé.



— Nous l'avons conduite ici pour te la donner à boire.
 — Vous, Zénobie, fies ton choix.



— Je vous assure qu'il y a une fausse dans le rap.
 — Et moi je prétends que non... j'ai posé mes laboratoires municipaux.



SOUVENIR DE 14 JUILLET
 — Puisqu'on permet de tirer des pétards quand c'est défendu, je pensais que c'était de même pour les fouteurs.



Heureux d'être dans un pays où l'on jouit de liberté.



— Mais enfin, sait-on pourquoi on nous a forcés à nous faire raser?
 — Pardine... pour qu'on ne fasse pas de la fraude à notre barbe.